



FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO
SESION ORDINARIA 7 DE OCTUBRE DE 2019
ACTA N° 15

Preside: Decana Mgter. María Inés Peralta
Secretaría : Secretario de Coordinación Alejandro González

Presentes: Fredianelli Graciela, Perticarari Marisa, Rodríguez Marcela, Servetto Alicia, Soldevila Alicia, Mántaras José, Plaza Schaefer V, Nicora Valeria, Leonhardt Lihué, Margonari Gianella, Martínez Analía, Diez Otegui Miguel, Ponce de León Daniela.

Secretario de Coordinación Alejandro González: Hola buenas tardes. Damos inicio a sesión de 7 de octubre de 2019. El temario del Consejo del día de la fecha lo constituimos con los despacho de comisión que acabamos de suscribir. Y había un par de pedidos de tema de incorporación de tratamiento sobre tablas. Una declaración de interés por la Marcha de salud mental. Acá me llegó el expediente que es el 50812/2019. El otro es una rectificación de una resolución de la constitución del comité mixto número 3 que es simplemente rectificar un nombre, cuestión de tipeado. E incorporar en el temario de la comisión de Asuntos Académicos el expediente 517/19 que es el Informe de año sabático del doctor Hocsman que tratamos recién en la comisión. Y después habría un par de informes que presentarían desde vicedecanato.

Consejera Daniela Ponce de León: Nosotras tenemos una adhesión sobre la marcha que se está convocando de trabajadores precarizados de la provincia.

Secretario de Coordinación Alejandro González: Si hay acuerdo lo vemos al final. Bueno damos cuenta de los boletines electrónicos de Asuntos entrados 28, 29 y 30 que fueron remitidos oportunamente a las consejeras y empezamos con los expedientes con despacho de la comisión de Asuntos Académicos.

Consejera Fredianelli Graciela: Todos han sido trabajados en comisión. Sugiero que los aprobemos en bloque.

Secretario de Coordinación Alejandro González: Si hay acuerdo ponemos a consideración los expedientes del 1 al 25 e incorporamos en el Acta los temarios de las comisiones. Incorporamos también el expediente que no estaba en el temario que es el 517/19, el del año sabático del doctor Hocsman. ¿Acuerdo?

Acuerdo

HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
TEMARIO COMISIÓN ASUNTOS ACADÉMICOS
LUNES 07/10/2019 15,00 HS.

ALEJANDRO FUGERÍA GONZÁLEZ
SECRETARIO DE COORDINACIÓN
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA



Designaciones por Concursos

1. **EXP-UNC:0038655/2015** - Escuela de Trabajo Social - Llama a concurso público de títulos, antecedentes y oposición para cubrir un cargo de Profesor Asistente Simple en la asignatura Teoría sociológica y modernidad - Plan de Estudios 2004.
2. **EXP-UNC: 0056579/2017** Facultad de Ciencias Sociales e/ llamado a concurso un (1) cargo de Profesor Asistente dedicación simple en la asignatura “Teoría, espacios y estrategias de intervención I (Grupo)” cátedra A.
3. **EXP-UNC: 0056577/2019** Facultad de Ciencias Sociales e/ llamado a concurso un (1) cargo de Profesor Asistente dedicación semiexclusiva en la asignatura “Teoría, espacio y estrategias de intervención I (Grupo) – Cátedra A.

Autorización carga anexa

4. **EXP-UNC: 0040040/2019** Graciela Santiago s/ carga anexa en la Licenciatura en Ciencia Política.
5. **EXP-UNC: 0040041/2019** Iván Ase s/ carga anexa en la Licenciatura en Ciencia Política.
6. **EXP-UNC: 0045323/2019** Dr. Adrián Carbonetti solicita autorización para efectuar carga anexa en la Escuela de Historia de la FfyH.
7. **EXP-UNC: 0039851/2019** Dr. Leandro González s/ incorporación como Profesor Adjunto al Taller de Análisis de datos cuantitativos en condición de carga anexa a su cargo.
8. **EXP-UNC: 0043528/2019** Pablo Sebastián Gómez e/ solicitud y postulación para realizar carga anexa asignatura Estadística II.
9. **EXP-UNC: 0040188/2019** Giménez Venecia, Nicolás s/ autorización carga anexa.
10. **EXP-UNC: 0037183/2019** Tomatis, Karina Lorena s/ autorización para desempeñarse como Profesora Asistente carga anexa a su cargo en Economía Política I.
11. **EXP-UNC: 0041406/2019** Dr. Ariel Gómez Ponce solicita carga anexa.
12. **EXP-UNC: 0034173/2019** Prof. Rodolfo Molina solicita carga anexa.
13. **EXP-UNC: 0022956/2019** Dr. Omar Arach solicita carga anexa.
14. **EXP-UNC: 0022952/2019** Dr. Daniel Hocsman solicita carga anexa.

Cursos de Posgrado

15. **EXP-UNC: 39539/2019** Mgter. Mariana Patricia Acevedo e/ propuesta dictado curso de posgrado “Epistemologías de lo juvenil: Adultocentrismo su relación con el patriarcado como paradigmas y como sistemas de dominio”



16. **EXP-UNC: 0050600/2019** Secretaría de Posgrado s/ aprobación curso de posgrado “La intervención profesional del Trabajo Social en el campo gerontológico desde una perspectiva crítica”.
17. **EXP-UNC: 0050597/2019** Secretaría de Posgrado – Oficina de Graduados s/ aprobación curso de posgrado “Intervenciones desde la perspectiva de géneros: violencias en las relaciones de parejas”.

Designaciones Interinas

18. **EXP-UNC: 0047686/2019** Mgter. Natalia Becerra – Dirección de carrera Trabajo Social s/ cobertura de cargo Curso Introductorio TS – reemplazo Bard Wigdor.
19. **EXP-UNC: 0047689/2019** Mgter. Natalia Becerra – Dirección de carrera Trabajo Social S/ cobertura de cargo Comunicación y Trabajo Social – reemplazo Katrina Salguero Myers.

Llamados a selección cargas anexas

20. **EXP-UNC: 0037758/2019** Mgter. Javier Moreyra s/ llamado a selección interna cargo Prof. Titular o Adjunto a cargo – Carga anexa en la asignatura “Partidos Políticos” L.C.P.
21. **EXP-UNC: 0037759/2019** Mgter. Javier Moreyra s/ llamado a selección interna cargo Prof. Titular o Adjunto a cargo – Carga anexa en la asignatura asignatura “Taller de Técnicas Cualitativas” L.C.P.
22. **EXP-UNC: 0037755/2019** Mgter. Javier Moreyra s/ llamado a selección interna cargo Prof. Titular o Adjunto a cargo – Carga anexa en la asignatura “Derechos Humanos” L.C.P.
23. **EXP-UNC: 0037757/2019** Mgter. Javier Moreyra s/ llamado a selección interna cargo Prof. Titular o Adjunto a cargo – Carga anexa en la asignatura “Procesos Políticos Latinoamericanos” L.C.P.
24. **EXP-UNC: 0047417/2019** Lic. Rubén Caro s/ llamado a selección interna cargo Prof. Titular o Adjunto a cargo – Carga anexa en la asignatura “Teorías y procesos de cambio social”. L.S.
25. **EXP-UNC: 0047424/2019** Lic. Rubén Caro s/ llamado a selección interna cargo Prof. Titular o Adjunto a cargo – Carga anexa en la asignatura “Análisis de la Sociedad Argentina contemporánea” Licenciatura en Sociología. INCORPORAR EL TEMARIO CON LOS DESPACHO DE COMISION ASUNTOS ACADEMICOS

Secretario de Coordinación Alejandro González: Temas de la comisión de Vigilancia y Reglamento. Expedientes del 1 al 4.

ALEJANDRO ELIZABETH GONZALEZ
SECRETARIO DE COORDINACION
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CORDOBA



HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
TEMARIO COMISION DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO
LUNES 7/10/2019 16 HS.

Avales y declaraciones

1. **EXP-UNC:0046569/2019** - Elorza Ana Laura - Solicita declaración de interés académico para la charla debate “Herramientas para acceder al alquiler de vivienda desde una perspectiva de derechos”
2. **EXP-UNC: 0048522/2019** Mariana Gamboa y otros – Mesa de Trabajo DD HH Córdoba s/ declaración de interés institucional Escuela itinerante Emi D`ambra.
3. **EXP-UNC: 0050143/2019** Bard Wigdor, Gabriela s/ declaración de interés institucional “Seminario de formación estudiantil por los feminismos de nuestra América: epistemologíasfeministas comunitarias, trans y travestis”.

Rectificaciones

4. **EXP-UNC: 0046146/2019** Dr. César Teach (Dir. Provisorio CEA) s/ rectificación de la Res. HCD 139/19 para incluir a la Dra. Guadalupe Molina en el listado de docentes a ser evaluados.

Consejera Fredianelli Graciela: Lo mismo

Secretario de Coordinación Alejandro González: Con el mismo criterio de la comisión de Asuntos Académicos ponemos a consideración los expedientes de Declaración de interés y de rectificación de la resolución 139. Si hay acuerdo, incorporamos al acta con los despachos correspondientes.

Acuerdo

Secretario de Coordinación Alejandro González: Pasamos a los temas sobre tabla. Quieren plantear el tema de la adhesión a la marcha.

Consejera Leonhardt Lihué : Si. Esta marcha por el derecho a la salud mental, el lema es “Frente a los muros y el abandono puentes hacia la comunidad”. Córdoba 18 de octubre de 2019, 17 horas, en Colón y Cañada. Leo un poco. Este octubre volvemos a marchar, nos volvemos a expresar en la calle y el espacio público con toda nuestra creatividad y firmeza para exigir la plena implementación de las leyes de salud mental y nuestro derechos. Vamos a nadar para derribar muros, cobijar a las personas abandonas y tender puentes que superen el encierro. Porque creemos que las cuestiones olvidadas generan personas olvidadas nuestro colectivo vuelve a marchar para que no nos olviden sobre todo los funcionarios estatales responsables de tomar decisiones que vulneran nuestros derechos los mismos que se han reconocido que no van a cumplir con el compromiso asumido. Argentina y Córdoba van a seguir teniendo manicomios en

ALEJANDRO ELIZABETH GONZALEZ
SECRETARIO DE COORDINACION
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CORDOBA



el 2020. Nos encontramos frente a un retroceso brutal del Estado como garante de derechos. El perjuicio y la desatención estatal recaen directamente sobre usuaries, familiares y profesionales de salud mental. Vivimos momentos críticos. A pocos meses que se cumpla el plazo histórico para la transformación del sistema de atención de la salud mental comprometido en nuestro país para el 2020, luchamos contra políticas e gobierno que el lo discursivo hablan de desmanicomnialización pero que en las prácticas se traducen en exclusión y abandono, en la ausencia casi total de sustitutos, de una red integral de servicios para la comunidad, en la carencia del acompañamiento de las personas, en ajuste precario y en la continua precarización de las condiciones de trabajo. Todo lo anterior en un contexto de pobreza, hambre y desocupación, crisis económica, políticas de restricción de los derechos humanos, una crisis que también es política, ambiental y cultural. Un contexto que ha generado desigualdades, exclusiones y empeoramiento de las condiciones generales de la vida en la sociedad con evidentes efectos en la salud mental. Y después habla de los muros de abandono del gobierno nacional, los muros y el abandono del gobierno provincial, después viene del gobierno municipal, de las corporaciones empresariales de salud mental y después del abandono de la niñez, de las mujeres, el consumo problemático y después los pedidos. Que circule...

Consejero Mántaras José: Podríamos tenerlo, sí, está bueno.

Consejera Soldevila Alicia: Acompañamos, está bueno.

Secretario de Coordinación Alejandro González: Ponemos a consideración. La resolución sería adherir a la marcha y al documento de la convocatoria. Si hay acuerdo, aprobado.

Acuerdo.

Secretario de Coordinación Alejandro González: Dani...

Consejero Diez Otegui Miguel: Nosotros queríamos adherir y con constante preocupación porque hemos estado asistiendo a las reuniones de nuestros compañeros egresados en especial de trabajo social y que están sumamente precarizados, inclusive con los salarios que están cobrando, 16 y 10 mil pesos y a eso sumarle los aportes que tienen como monotributistas, la categoría que tienen como monotributistas, becarios, residentes, precarizados, que no tienen vacaciones, tienen que arreglar cada uno con su área, el tema de enfermedades, todo lo que implica una precarización fuerte. Y que lo vienen llevando hace como 10. Y en algunos casos hace 15 años. Me parece que es importante, acá conversaba con las compañeras que la salida laboral que tenemos las y los trabajadores sociales. Y se han estado juntando en asambleas, hemos estado trabajando con el colegio, hicimos una adhesión que estuvimos leyendo en uno de los consejos. Es la primera vez que se juntan las distintas áreas que trabajan en la provincia y no solamente trabajadoras sociales. Está el área de salud, derechos humanos, la dirección de Hábitat, SENAF y los programas son como Vida Digna, Tarjeta Social, de Vivienda, y hay un grupo bastante grande. Y el jueves se va a hacer una marcha a las cinco de la tarde. Incluso van a convocar varios colegas. Incluso dentro del campo profesional están como disminuidas, en la parte de becarios, le pagan un mayor porcentaje a los arquitectos que a las o los trabajadores sociales. Hasta esa discriminación. Ni hablar de la estabilidad de un contrato o de pasar a planta permanente. No sabemos de que otra forma apoyar, publicar en la página,

ALEJANDRO GONZALEZ
SECRETARIO DE COORDINACION
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CORDOBA



la adhesión y ver si se puede recurrir a otra adhesión. La concentración es en Colón y Alvear, la idea es ir hasta el panal, a ver, seguramente no nos van a dejar pasar, decir unas palabras, me parece importantísimo, habla de nuestra profesión, deberíamos apoyar de alguna forma este proceso. En algún momento las y los trabajadores sociales, calculo que tenían mayor incidencia a la hora de ingresar al Estado pero hoy está siendo cruel.

Consejera Daniela Ponce de León: el 40 por ciento las condiciones de pobreza, digo me acuerdo el 2001, de colegas estar trabajando...

Consejera Marcela Rodríguez: esta fue una reforma que introdujo el gobernador De la Sota, en 1999, ahí se perdió todo. Yo en eso quiero ser contundente que fue la gestión de De la Sota que desmanteló incluso algunas áreas.

Consejera Graciela Fredianelli: Yo te voy a apoyar, pero Mestre fue el que facilitó los primeros becarios.

Consejera Marcela Rodríguez: Mestre la perfeccionó. Discípulo excelente.

Consejera Daniela Ponce de León: En su momento las y los colegas que recién egresaban, se encontraban en esta situación y en 8 años podían lograr tener un contrato transitorio. Ahora no.

Vice Decana Jacinta Buriyovich: si además en esta última gestión se ha profundizado. No hay más altas por baja, la gente se jubila y se terceriza todo.

Consejera Daniela Ponce de León: En esto que decía que de venía contando planta permanente, mejores condiciones. El año pasado dos colegas entraron como monotributista, la única forma de ingreso al servicio penitenciario o sea que hay unas áreas donde antes no, hoy sí lamentablemente las colegas se encuentran en esas condiciones de precariedad y como decía Miguel lo importante, es que siempre nos cuesta a las y los trabajadores sociales, organizarnos porque siempre trabajamos en pos de estos sectores, por eso creemos importante que la facu como institución apoye porque siempre ha sido muy difícil el proceso organizativo como colectivo profesional, por miedo, por un montón de cuestiones, el otro día eran cincuenta y pico y eran el grupo de salud y desarrollo y ahora se suman las colegas del Polo que había habido una mesa de negociación y se ha paralizado todo, hubo el compromiso pero en la realidad no ha habido ningún acuerdo, entonces siguen pateando.

Consejera Alicia Soldevila: acompaña la CTA.. porque es importante

Consejera Daniela Ponce de León: Ahora los han convocado al Colegio, al Colegio lo han convocado el grupo que se está juntando para aglutinar la CTA, la CGT, nos han convocado a una reunión a la CGT. Para que planteen esta situación

Consejero Miguel Diez Otegui: vuelvo a la categoría de trabajadoras y trabajadores, el derecho a organizarse, también toda una lucha y no está tan fácil.

Consejera Alicia Soldevila: me imagino pero siempre es importante. Va a haber movimientos sociales...



Consejero Miguel Diez Otegui: Va a haber algunos movimientos sociales

Consejera Graciela Fredianelli: Claro.

Consejero Miguel Diez Otegui: las marchas tenían monitos, salieron con una careta de mono. Era por monotributistas, y también para que no los identificaran.

Consejera Graciela Fredianelli: iban todos con caretas para no ser identificados

Secretario de Coordinación Alejandro González: Bueno entonces, la propuesta es expresar la adhesión a la marcha y solidaridad con el reclamo. Tendrían que hacer un texto.

Consejero Miguel Diez Otegui: tenemos un textito.

Consejera Marcela Rodríguez: lamentablemente en nuestro colegio no podemos estar en un lado y estar del otro. Lo voy a decir así. Porque por ahí hemos tenido acuerdos, estas secretarías de equidades nos meten trampas. Yo creo que si tenemos que defender los derechos de los trabajadores, tiene que estar de un solo lado. Me refiero al pasado que te tiran el gancho de que vos administres una bolsa de trabajo, y no se puede. El otro es tu antagonista y confrontás y eso va a requerir tomar posiciones claras.

Consejera Daniela Ponce de León: con lo de Tarifa Social lograron que se pague mejor en Córdoba, el Colegio logró eso... es difícil. Y no tenemos gremio.

Consejera Marcela Rodríguez: Viste que muchos colegios tienen tarifados sus servicios, inclusive el de arquitecto, otra es que yo te co ayude en la contratación, capacitación y en esa parte es la donde yo digo que no podes estar de un lado y del otro. Si nosotros tenemos la libertad de definir los básicos para cobrar. Estos gobiernos son muy hábiles

Secretario de Coordinación Alejandro González: Si hay acuerdo

Aprobado

Vice Decana Jacinta Buriyovich: Cuando el Consejo Directivo creó el Consejo social el año pasado uno de los artículos planteaba informes, que la comisión a cargo de la implementación era el vicedecanato y la secretaria de extensión, realizara informes periódicos al Consejo Directivo. Eso venimos a cumplir con Alejandra, está el informe escrito, después lo podemos hacer circular. Pero para contarles brevemente lo que hemos hecho hasta ahora, primero hicimos todo un relevamiento de las organizaciones sociales que tenemos articulación y vinculación como facultad y a esas organizaciones sociales se les envió un formulario donde se caracterizó el tipo de vinculación que teníamos, el tipo de actividad que realizaban y se las invitó a plenarios donde definimos primero se trabajó sobre la diversidad de las problemáticas que cada organización viene trabajando y luego intentamos ver lo común en esa diversidad. Después de 3 plenarios identificamos cuatro problemáticas prioritarias que tienen que ver con seguridad y derechos humanos; violencias de género, hábitat y economía popular y trabajo. Ahí hicimos una actividad con los pre candidatos provinciales antes de las PASO, se le hicieron las preguntas en relación a esas cuatro



problemáticas, una actividad muy interesante y ahí concluyó la primera parte de trabajo con el Consejo Social. Ahora estamos se creó una comisión de implementación y seguimiento del Consejo Social donde están representadas las cátedras que tienen experiencia metodológica en este tipo de trabajo también participan no docentes que estaban interesados en esto, ayudantes alumnos, nueve ayudantes de alumno participando en la implementación del Consejo Social y estamos trabajando en una agenda específica de cada una de las comisiones hasta fin de año donde se han definido acciones que vamos a realizar, la de seguridad y derechos humanos trabaja con volver a instalar un mecanismo de prevención de la tortura en Córdoba, por la situación de las cárceles, por el hostigamiento, eso es un poco lo que estamos trabajando. En relación a la comisión de violencia de género se va a trabajar las barreas de accesibilidad para los servicios que brinda el estado, sobre todo el polo, pero también municipal, en relación a economía popular hay 8 puntos que todas las organizaciones que trabajan el tema de economía popular, están demandando, así que se va a tratar de tener una reunión con los equipos técnicos que van a asumir el 10 de diciembre y con relación a hábitat, era

Secretario de Extensión Alejandra Domínguez: generar un conversatorio vinculado al RENABA y a otra de las leyes que está todavía en proceso de aplicación, en esto del reclamo la exigibilidad del reclamo de la normativa. Fueron acciones que se definieron como posibles en estos dos meses de trabajo, porque como que en cada una de las reuniones destinamos tiempo a conocernos, hay momentos de plenario y momentos de trabajo por cada comisión y la reunión que plantea con los equipos técnicos, con la Municipalidad con quienes venimos intentando dialogar, estamos en un proceso de cuál sería esa demanda, ese compromiso, ese acercamiento por ahora. Eso con respecto al Consejo Social. También estamos con un proceso de definición de reglamento, de como funcionar, el Consejo tenía una ordenanza que requiere ajustarse a un reglamento y el reglamento también requiere de tiempo y proceso de funcionamiento para poder formularlo acorde a la realidad y dinámica de la organizaciones. Las organizaciones que fueron convocadas originalmente fueron muchas, al principio eran 35, después se fueron sumando algunas, pero participan 50, no es que participan las 50 organizaciones en todos los Consejos, sino que varía la participación, hay un grupo estable y otro que va y viene y también los referentes de las organizaciones también se van modificando. Eso imprime características distintas a la participación y la dinámica y por eso tiene los tiempos que tiene.

Vice Decana Jacinta Burijovich: También si bien habíamos definido estas cuatro problemáticas prioritarias. Después de las PASO y la agudización de la crisis, se empezó a trabajar el tema de la emergencia alimentaria. Entonces después de una discusión en que se planteó cuál era la situación de cada una de las organizaciones que aun no teniendo trabajo concreto en comedores o merenderos, algunas organizaciones han tenido que salir a generar alguna acción ligada a la alimentación. Ahí la CTEP que está participando propuso que trabajáramos en la campaña Comer bien, que se está llevando adelante a nivel nacional, que tiene apoyo de las universidades que ya se largó en Buenos Aires y Río Negro ahí se resolvió sumarnos a esa campaña que tiene 3 aspectos. Uno tiene que ver con, habla de la cultura del encuentro, otro tiene que ver con la capacitación en temas específicos y una que tiene que ver con la geolocalización de los lugares en donde hay merenderos y comedores. Lo que haríamos en esta primera etapa es apoyar esa geolocalización. Tuvimos una reunión con docentes que están trabajando en los

ALEJANDRA DOMÍNGUEZ
SECRETARÍA DE EXTENSIÓN
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA



centros de prácticas y haríamos, vendría alguien de Buenos Aires la semana que viene, y haríamos una capacitación para sumarnos a esa campaña. Todo un resumen feroz.

Consejera Alicia Soldevila: Qué implicaría esa campaña, en qué tareas, en qué nos involucraríamos.

Vice Decana Jacinta Buriyovich: lo que haríamos para esta altura del año, es un lanzamiento más público de visibilizar la situación de la emergencia alimentaria. Y poder identificar todos los lugares de Córdoba donde hay comedores y merenderos. Como un relevamiento. Después tiene capacitaciones, tiene que ver con esto de la cultura del encuentro hacer de esos espacios lugar donde pueda socializar la gente, pero en principio para esta primera etapa es colaborar en el relevamiento. Con esa información la idea es poder presentarla y ver cuáles son los lugares donde no hay, donde hay superposición, de dónde reciben los alimentos. Es un mapeo. Y es realmente muy impresionante verlo en Buenos Aires la cantidad de lugares donde hay comedores y merenderos.

Secretaria de Extensión Alejandra Domínguez: Es un mapeo de georeferenciación, con un formulario muy sencillo, datos muy acotados a mi entender, pero es esta primera parte que permite geo referenciar los lugares donde hay comedores, merenderos, espacios colectivos de comidas, con algunos datos básicos que después se podrán ir complementando. La idea como Facultad es sumarnos como facultad en lo que sea posible y también estamos contactándonos con otros actores y creemos que pueden aportar o están vinculados al trabajo territorial, para poder realizar parte de esta campaña. Como una campaña se inicia...

Consejera Valeria Nicora: los datos ¿van a ser cargados por los mismos estudiantes?

Secretaria de Extensión Alejandra Domínguez: Los datos van a ser públicos. Los datos los cargas con un formulario en teléfono o papel, es sencillo, la cargás y la subís. Esos datos van a ser de disponibilidad pública. Ahora cuando vos entrás a la página, vas linkeando y viendo datos mínimos. Todos los datos. La imagen o foto del comedor, dónde está ubicado.

Vice Decana Jacinta Buriyovich: Toda esta información se la mandamos. Tanto el informe como la síntesis de la campaña.

Consejera Marcela Rodríguez: Se recibieron tres tesis, uno estuve dirigiendo, y trabajaron el tema de Inseguridad alimentaria y soberanía alimentaria, se recibieron en su tesis, es gente que se la podría ubicar, son unos recientes tesis, no sé si los tenían ubicados. Hicieron todos los instrumentos. Recientes tesis, los orientamos junto con Ezequiel Torres. Trabajamos de modo de taller integrador y ellos relevaron, en su momento es más, tienen un estudio incluso sobre 15 lugares. Inaudi fue contratado por un proyecto de 450 mil pesos, muy interesante el trabajo que han hecho ellos, incluso identificando cuestiones de formación. Es un grupo para contactar... y Agustina Ortiz

Vice Decana Jacinta Buriyovich: la idea es largar con el lanzamiento público con todos estos actores, va a venir alguien de Buenos Aires, a hacer la capacitación y eso inicia el lanzamiento no tiene fecha de corte. Empezamos a sumar la información al mapa.

ALICIA SOLDEVILA
CONSEJERA
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA



Secretaria de Extensión Alejandra Domínguez: nosotras tuvimos una reunión con CTEP a nivel nacional y que nos explicaran un poco más. Y la demanda de ellos, nos pedían generar instancias de capacitación vinculada al tema alimentario, al violencia de género, una cantidad de demandas que hay que ver qué es posible hacer, no sólo la campaña de georeferenciar. Sino una vez en vista un trabajo... un proceso.

Consejera Marcela Rodríguez: En este caso ellos trabajaron con los promotores de los 15 centros

Secretaria de Extensión Alejandra Domínguez: Claro, promotores en muchos comedores, personas que trabajan con el salario social complementario, cómo dar lugar y formación, digo.

Vice Decana Jacinta Buriyovich: El segundo tema, es ustedes saben que este año iniciamos un ciclo que se llama Sociales en las elecciones. Hicimos varias actividades, donde fuimos como tratando algunos temas específicos como políticas prioritarias para generar un debate en relación a las elecciones. Lo que estamos proponiendo ahora, hicimos una primera convocatoria, hace más o menos 20 días. De construir una agenda de políticas públicas prioritarias desde la FCS. Que los distintos equipos pudieran proponer en no más de 3 páginas cuál sería la política prioritaria. Esta primera propuesta que hicimos fue a nivel nacional, se presentaron más o menos 19 propuestas y tuvimos un primer taller donde compartimos estas iniciativas. Vamos a relanzar esto y vamos a pensar una agenda en sociales pero que sea nacional, provincial y municipal. Vamos a convocar a todos los equipos de investigación y extensión para que identifiquen cuál podría ser un problema prioritario nacional, provincial y o municipal y definir una política prioritaria en esa dirección. La idea es tener un documento de Sociales que complete el ciclo de Sociales en las elecciones y hacer una presentación pública a los equipos técnicos de cuál es nuestra visión y nuestra propuesta en relación a la producción de conocimiento que realizan los investigadores así que esta era la propuesta que queríamos les va a llegar un mail con las especificaciones pero sí les queríamos pedir que nos ayuden a difundir, a entusiasmar a los equipos porque bueno nos parece que la cuestión de las elecciones, en un año electoral, habilitar todos los espacios de discusión y propuestas y que los equipos estén pensando cuáles podrían ser los aportes desde el conocimiento a pensar una ampliación de derechos. La propuesta es cómo pensar un estado de derechos con derechos. En esa orientación está la idea de pensar una agenda propositiva. Les va a llegar por mail.

Secretario de Coordinación Alejandro González: no habiendo más temas. Una tarde productiva.

ALEJANDRO GONZÁLEZ
SECRETARÍO DE COORDINACIÓN
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA